



Apoya AMLO iniciativa de diputada del PRI

Al reconocer que cambió de opinión de que, ante la inseguridad, el Ejército debe permanecer en las calles, el presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó la iniciativa de la diputada del PRI Yolanda de la Torre, quien propone que las fuerzas armadas permanezcan en las calles hasta el 2028. El mandatario también pidió al PRI que se deslinde del conservadurismo rancio del PAN, si es que quiere ayudar con la transformación del país.

https://drive.google.com/file/d/1UDg8_cLQjf-dLqV-vO8Lp5xKAnVt0Dwp/view